

Dressur-Team gewinnt beim CHIO

Aachen. Die deutsche Dressur-Nationalmannschaft feiert beim CHIO in Aachen einen klaren Sieg. Das Team von Bundestrainerin Monica Theodorescu setzte sich am dritten Tag des größten Reitturniers der Welt im Grand Prix klar durch. Auf den Plätzen zwei und drei folgten die Niederlande und Dänemark. Für das beste Einzelergebnis sorgte Isabell Werth. Die Rekordreiterin aus Rheinberg lag mit Wendy vor Ingrid Klimke aus Münster mit Franziskus. Werth steht in Aachen besonders unter Druck, weil sie ihr Olympiaticket noch nicht sicher hat. „Das Rennen ist relativ offen“, sagte Werth nach ihrem Grand Prix zuversichtlich.